

Raus aus dem Alltag rein in den

# TANZKREIS



**In der Pfarre Hollabrunn**

Für alle, die Freude am Bewegen zur Musik haben und für alle, die den langsamen und schnellen Rhythmus spüren und dazu gemeinsam im Gleichklang, im Kreis tanzen möchten!

Lass dich bewegen, lass dich nähren, lass dich erfüllen von der Musik und den Tänzen!

Der Kreistanz ist ohne Partner möglich

Für

junge Erwachsene, Menschen um ihre Lebensmitte und agile Pensionisten  
mit Rhythmusgefühl

**Tanztermine im Tanzjahr 2025/26**

**12. Sept., 10. Okt., 14. Nov., 12. Dez., 9. Jän., 13. Feb., 13. März, 10. April, 8. Mai, 12. Juni**  
**jeweils von 18:30 – 20:30**

**In der Pfarre Hollabrunn, Kirchenplatz 5**

Kosten pro Tanzabend:

Bitte um eine Spende für das Pfarrprojekt der Photovoltaikanlage

Die Spenden gehen als Spende an die Pfarre Hollabrunn

Bequeme Schuhe und Trinken bitte mitnehmen

Information bei

Gottfried Wurst

per Anruf, SMS: 0664 4224604

o) Gottfried Wurst Integrativer Tanzpädagoge, Arzt für Allgemeinmedizin und für  
psychotherapeutische Medizin i.R., Geschichtenerzähler